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★福祉車両「日産のチェアギャブ」を利用
　2023 年秋に青山彩光苑のリフト付き福祉車両「チェアギャブ」を利用し、
能登食祭市場へ取材に行ってきました。介助者は担当介護職員に、運転・取
材の協力して頂きました。

車いす目線から巡る 能登食祭市場

「チェアギャブ」の車両・日本財団より助成車両

「チェアギャブ」の後ろに車いす乗車のリフトが付いている
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